



CNCP et PKLS

COMMUNIQUÉ



SOLIDARITÉ AVEC LA RÉSISTANCE PALESTINIENNE !

« Un peuple qui en opprime un autre ne peut pas être libre » (Karl Marx)

Depuis 75 ans les sionistes, imposent aux palestiniens.e.s un odieux système colonial d'apartheid, en violation flagrante du droit international, en négation totale des droits imprescriptibles du peuple palestinien.

Les affrontements actuels, entre les combattants de la résistance palestinienne et l'armée israélienne d'occupation, sont la conséquence de la caution permanente et inconditionnelle des puissances impérialistes, comme les USA, la France, le Royaume Uni, qui depuis un siècle soutiennent les sionistes et leurs agissements qui se traduisent par des crimes de guerre, des crimes contre l'humanité, jamais jugés, jamais condamnés.

L'État sioniste d'Israël, agit illégalement en totale impunité. Il n'a jamais respecté une seule décision de l'ONU, il n'a jamais été sanctionné.

Tant qu'Israël voudra s'imposer comme « État juif », tant que ne cessera pas la colonisation, l'expropriation des terres palestiniennes, la destruction des maisons, la répression cynique, les arrestations, les emprisonnements y compris d'enfants, sans jugement, la confiscation des biens, les colonies de peuplement..., tant qu'il continuera d'enfermer tout un peuple dans des conditions inhumaines et de maintenir Gaza comme une véritable prison à ciel ouvert, avec un blocus total implacable depuis 2007, la population israélienne ne pourra pas vivre en paix, ni être libre.

En Palestine il y a un peuple autochtone, le peuple palestinien victime d'une occupation coloniale exercée par un État sioniste totalitaire oppresseur, dirigé par des racistes, suprémacistes

Nous saluons chaleureusement la résistance palestinienne exemplaire et le courage de ses combattants. La puissance de l'attaque contre les infrastructures militaires de l'occupant et la défaite infligée aux occupants Israéliens, à leur service de renseignement mettent fortement à mal le mythe de l'invincibilité d'Israël.

Comme l'écrasante majorité de ceux qui soutiennent la lutte du Peuple Palestinien dans le monde, nous déplorons la mort des civils israéliens. Nous nous indignons de l'instrumentalisation de cette tragédie par l'état criminel d'Israël et ses complices occidentaux dont les mains sont pleines du sang des milliers de victimes civiles Palestiniennes qu'ils assassinent depuis des décennies.

Face à la malfaisance des sionistes, des colonialistes, des impérialistes, les peuples du monde doivent opposer une résistance pour affirmer leur dignité, conquérir leur liberté et affirmer leur solidarité internationale.

Notre solidarité est celle d'un peuple colonisé à un autre peuple colonisé, tous deux subissant la négation de leurs droits fondamentaux à l'autodétermination, à l'indépendance, à la souveraineté.

Halte à la barbarie de l'occupation en Palestine !
Honte à la complicité des USA, de L'Union Européenne et de la France
avec l'État terroriste d'Israël !
Martinique – Palestine, Solidarité !

Martinique le 10 Octobre 2023

Pour le CNCP
Robert SAE

Pour le PKLS
Jean-Pierre ETILE